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DE REGISTRO 

 

 

 

  Aos trinta dias do mês de setembro de dois mil e treze, nesta cidade de São Paulo, 

sito na Rua Bela Cintra, nº 934, às 10:00 horas conforme prévia convocação, reuniram-se 

ordinariamente os respectivos membros do Conselho: Sra. Renata Malpica Caldeira 

(Titular respondendo pela Presidência), representante do Instituto de Pagamentos 

Especiais de São Paulo – IPESP, Sr. José Carlos Alves (Conselheiro), representante do 

Sindicato dos Notários e Registradores do Estado de São Paulo – SINOREG/SP, Sr. 

Reinaldo Aranha (Conselheiro Titular) e Sr. Donizeti Siqueira (Conselheiro Suplente) 

representante da Associação Paulista dos Aposentados de Cartórios Extrajudiciais – 

APACEJ, Sr. Odélio Antonio de Lima (Conselheiro), representante da Associação dos 

Notários e Registradores do Estado de São Paulo – ANOREG/SP, Sr. Renato Brunner 

representante do Liquidante nas Aplicações Financeiras. Presentes também, Sr. Renato 

de Araújo Mendonça - Chefe de Gabinete, Nayara Barreto de Souza Ramos – Assistente 

Técnico VI representando a Diretora das Carteiras Autônomas, Fátima Regina de Souza – 

Diretora de Gestão Patrimonial e Financeira, Maria Aparecida Simões – Ouvidora, todos 

do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo- IPESP.  

 

1. A Sra. Renata Caldeira iniciou a reunião passando a palavra para o Sr. Renato 

Brunner que apresentou os saldos e rentabilidade das aplicações financeiras do 

mês de agosto/2013, informou que até o final de agosto/2013 o CDI acumulado no 

ano é de 4,9%, a inflação 3,4%. A carteira rendeu 5,30%. Corrigida pelo IPCA 

rendeu 1,81%. Brunner apresentou pesquisa de rentabilidade – EFPC (Entidades 

Fechadas de Previdência Complementar) 1° Semestre de 2013, esclareceu que 

70% das Instituições pesquisadas estão com a rentabilidade negativa, enquanto a 

carteira das serventias rendeu 3,75% positivo.  

2. O conselheiro Sr. Odélio questionou qual o percentual de rendimentos das 

aplicações no mês. 

3. Sr. Renato Brunner informou que, com base nos últimos 3 meses, os fundos 

renderam em torno de 0,5% ao mês. A maioria dos fundos está atrelado ao IPCA 
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+5,0%, mas atualmente a Carteira está abaixo da meta atuarial, os últimos meses 

os rendimentos sofreram devido a marcação a mercado. Ainda com a palavra Sr. 

Brunner passou o resumo por fundo e informou que o Fundo Pactual FIP 

Infraestrutura tem pouca liquidez e tem apresentado resultados negativos 

entretanto está dentro da normalidade de um Fundo de private equity, é 

característico esta oscilação, o resultado será visto a longo prazo.   

4. Sr. José Carlos questionou qual o prazo suportaria as perdas? 

5. Sr. Brunner disse que cerca de 12 a 18 meses para recuperação, o percentual 

aplicado neste fundo é baixo, a Carteira optou por esse Fundo para diversificar.  

6. Sr. José Carlos alertou que de acordo com as informações prestadas pela 

Consultoria Atuarial em alguns anos a Carteira estará em plena estabilidade, 

portanto o interesse em rentabilidade é imediato e não a longo prazo. 

7. Diante do exposto os Conselheiros da Carteira, exceto Sra. Renata Caldeira 

expressaram a reprovação à investimentos que visam rentabilidade a longo prazo, 

e recomendaram que seja evitado investimentos em Fundos com esta 

característica.  

8. Com a palavra Sra. Fatima Regina apresentou as demonstrações financeiras do 

mês de agosto/2013, informou que as receitas de agosto/2013 totalizaram R$ 

77.613.229,98, uma variação positiva de 37,04% em relação ao mês anterior, 

devido a arrecadação da taxa de emolumentos, as demais receitas se mantiveram, 

com exceção dos rendimentos financeiros que tiveram uma redução em 

decorrência do mercado. As despesas tiveram um acréscimo de 1,84%, em virtude 

do reembolso do aluguel para a SPPREV, referente ao período de agosto/2012 a 

novembro/2012. O caixa líquido do mês em referência foi de R$ 2.859.528,77, 

sendo que o caixa no início do período apresentou um saldo de R$ 37.776.261,61 

e no final do mês de agosto/2013 foi de R$ 40.635.790,38. 

9. Sr. Reinaldo Aranha questionou quanto ao recadastramento dos aposentados e 

pensionistas, devido à greve dos bancários podem gerar atrasos e prejudicar nos 

recadastramentos.  

10.  Sra. Nayara Barreto informou que será publicada uma nota no site do IPESP 

informando a possibilidade de realizar este recadastramento pessoalmente no 

atendimento, ou ainda, encaminhar via correio uma declaração de vida (próprio 

punho e com reconhecimento de firma) para efetuar o recadastramento, o prazo de 
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suspensão dos benefícios será ampliado, será disponibilizado no site também um 

modelo padrão de atestado de vida.  

11.  Sra. Fátima Regina informou o posicionamento do pagamento dos precatórios e 

débito final. Em julho/2013 o saldo da conta dos precatórios foi de                        

R$ 7.385.126,41; em agosto/2013 foram depositados R$ 50.000.000,00 (2ª parcela 

do acordo) e foram pagos precatórios preferenciais R$ 65.971,59 e ordem 

cronológica de R$ 52.523.219,29. O total de pagamentos do período totalizaram 

R$ 95.204.064,47, ficando um saldo na conta de R$ 4.795.935,53. 

12.  Sr. Renato Mendonça informou que consta no site do IPESP informações a 

respeito da rentabilidade dos Fundos de Investimentos, e reforçou a seriedade do 

IPESP em relação as aplicações, citou que são observados critérios técnicos e 

mercado e a política de investimento é seguida criteriosamente e de forma 

conservadora. No entanto diante das declarações as aplicações serão reavaliadas. 

13. Por fim, ficou agendada para o dia 21 de outubro de 2013 às 10h a próxima 

reunião ordinária do novo exercício. Nada mais a ser tratado, os trabalhos foram 

encerrados. E para constar, Suzana da Silva Oliveira, Secretária da reunião, lavrou 

e subscreveu esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 

 

 

 
               Renata Malpica Caldeira              Reinaldo Aranha 
       Titular pela Presidência do Conselho Conselheiro 
                                                                          
 

              
     
                
              Odélio Antonio de Lima                     José Carlos Alves                               
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